

S.M. le Roi inaugure le Centre hospitalier universitaire à Oujda

Compte Test - 2014-07-25 12:05:00 - Vu sur pharmacie.ma

Sa Majesté le Roi Mohammed VI a procédé, ce mercredi, à l'inauguration du Centre hospitalier universitaire «Mohammed VI» d'Oujda. Cet établissement de formation et de soins, qui a mobilisé des investissements de l'ordre de 1,2 milliard de dirhams, a été construit sur un terrain de 10 hectares (52.000 m² couverts). Il est doté d'une capacité de 653 lits, comporte un hôpital des spécialités, un hôpital mère-enfant, un centre des brûlés, un service de médecine légale, un laboratoire central, des services d'urgence, des blocs pédagogiques, un internat et d'autres dépendances administratives et techniques. Le CHU Mohammed VI est constitué également du centre d'oncologie Hassan II et de l'hôpital de la santé mentale et des maladies psychiatriques.

Réalisée par le ministère de la Santé, cette nouvelle structure hospitalière et de formation est dotée d'équipements à la pointe de la technologie. Elle contribue ainsi au développement des infrastructures hospitalières dans la région de l'Oriental et au renforcement des services de santé de base et leur rapprochement des citoyens qui n'ont désormais plus besoin de se déplacer à Fès ou à Rabat pour des chirurgies compliquées ou certaines pathologies difficiles.